

## PRESS RELEASE

### Raih 2 Penghargaan, Nobu Bank Kukuhkan Posisi di Bisnis KPR



Ket (Ki-ka): Suhaimin Johan, Direktur Utama Nobu Bank, Khofifah Indar Parawangsa, Gubernur Jawa Timur, Juanita Luthan, Head of Consumer Nobu Bank.

Jakarta, 24 Maret 2023

Pada bulan Maret 2023 ini, berturut-turut Nobu Bank menerima penghargaan di dunia properti. Setelah menerima penghargaan sebagai *“Lender KPR Primary of The Year”* dalam ajang Loan Market Annual Awards 2023 di tanggal 3 Maret 2023 lalu, Nobu Bank kembali menerima penghargaan dari sebuah ajang bergengsi, Anugerah Indonesia Property&Bank Award XVII dan Indonesia MyHome Award-VI, dengan dinobatkan sebagai *“Most Recommended Mortgage Product with Best Services and Fastest Process”*. Penghargaan yang diserahkan oleh Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawangsa yang hadir sebagai tamu kehormatan ini berlangsung dalam sebuah acara yang digelar di ballroom Hotel Mulia Jakarta, pada 20 Maret 2023 yang lalu. Penghargaan ini menjadi bukti pengakuan pelaku industri properti bahwa Nobu Bank memiliki proposisi yang unik dalam memasarkan Kredit Pemilikan Rumah /Apartemen (KPR/KPA) yaitu kemampuan dalam memberikan layanan secara cepat dan memuaskan bagi Nasabah dalam proses memperoleh pembiayaan bagi pembelian propertinya.

Bagi Nobu Bank, diterimanya kedua penghargaan dari para pelaku industri properti ini akan memperkuat posisi Nobu Bank sebagai penyedia KPR di industri perbankan Nasional. Suhaimin Johan, Direktur Utama Nobu Bank, menyampaikan bahwa selama terjadi pandemi Covid-19, terdapat peningkatan animo dan tren pembeli dan masyarakat yang ingin memiliki hunian bernuansa alami, maka Nobu Bank mengambil potensi KPRnya, sekaligus untuk memenuhi kebutuhan rumah bagi masyarakat luas yang *backlog*-nya diperkirakan masih di kisaran 12 jutaan saat ini. Lebih lanjut Juanita Luthan, *Head of*

Consumer Nobu Bank, memaparkan bahwa Nobu Bank mengusung jargon “One Day Service”, dimana layanan ini memastikan bahwa Nasabah cukup menyelesaikan proses KPRnya dalam satu hari saja, bahkan Nasabah juga dapat menggunakan tanda tangan elektronik. Kemudahan dan kecepatan proses menjadi proposisi Nobu Bank dalam bersaing di bisnis KPR.

Sesuai Laporan Keuangan Nobu Bank per 31 Desember 2022, Kredit Konsumer tumbuh 35% dibandingkan tahun sebelumnya dan berkontribusi sekitar 51% dari total kredit yang diberikan. Dalam pengembangan bisnis KPR ini Nobu Bank merangkul puluhan developer terkemuka di Indonesia dan menjadi mitra penyedia KPR/KPA di lebih dari 100 proyek properti di Indonesia. Hal ini membuktikan komitmen Nobu Bank dalam mendukung industri properti Nasional, industri yang diyakini memiliki lebih dari 175 industri turunan yang mampu menyumbang sekitar 11% dari total PDB Nasional.

#### Sekilas NOBU BANK

NOBU BANK adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang berdiri sejak 1990. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. 9, Jakarta Selatan. Perseroan saat ini memiliki 1 (satu) kantor pusat non operasional dan 117 (seratus tujuh belas) kantor yang tersebar di 55 kota di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai NOBU BANK dapat diperoleh di [www.nobubank.com](http://www.nobubank.com).

Keterangan lebih lanjut hubungi :

**PT Bank Nationalnobu Tbk**  
**Mario Satrio, Corporate Secretary**  
☎ +6221-2553-5128 / +62817-688-3733  
✉ [mario.satrio@nobubank.com](mailto:mario.satrio@nobubank.com)

NobuCall 1-500-278  
✉ [nobucall@nobubank.com](mailto:nobucall@nobubank.com)  
WA : 0811-8512-728

 @nobubank

 Nobu Bank

**Penyangkalan** : Siaran pers ini disusun oleh PT Bank Nationalnobu Tbk (“NOBU”) dan didedarkan untuk tujuan informasi umum semata. Semua pendapat dan estimasi yang termasuk dalam rilis ini merupakan penilaian Perseroan pada tanggal ini dan dapat berubah tanpa pemberitahuan sebelumnya. Perseroan tidak bertanggung jawab atas kewajiban apa pun yang timbul yang dapat ditimbulkan atau diderita oleh siapa pun sebagai hasil dari penggunaan seluruh atau sebagian dari isi siaran pers ini dan tidak seorangpun dari Perseroan dan karyawan bertanggung jawab untuk setiap kesalahan, kelalaian, atau lainnya, dalam siaran pers ini dan dari ketidakakuratan apa pun di dalamnya yang mungkin timbul.

PT Bank Nationalnobu Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan merupakan Bank peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).